

第59回

通常総代会報告

6月8日、山口市で開催された「第59回通常総代会」の様子を「」報告します。
今年度も新型コロナウイルス感染症の防止対策を講じて少人数で開催し、
総代の皆さんにも書面議決出席にご協力いただきました。



【第1号議案】2020年度報告

【第2号議案】
2030ビジョン・
デザイン 2025

コロナ禍での取り組み

新型コロナウイルスへの感染不安が高まる中、宅配での非対面による配達対応や店舗での仕切り版の設置等、組合員さんにもご協力いただきながら、感染防止対策に取り組みました。こうした取り組みに安心して利用できるとの声をいたしましたことに加え、巣ごもり需要の拡大により、宅配・店舗事業とも一人当たり利用高が高まり、供給高は228.5億円、前年比113.6%と、大きく伸長しました。

宅配事業

県内で離れて暮らすご両親に向けて、商品を注文しあ届ける「きずなサポート」が始まりました。現在の利用人数は18名ですが、「見守り」にもつながり喜ばれています。

店舗事業

宇部店のリユースアルを機に、レジでの



募金活動

「生協で、コロナ禍で困っている人を支援できる募金の取り組みをしてほしい」という組合員さんの声にこたえ、「新型コロナ対策応援募金」に取り組みました。



このコロナ禍で、助け合いを基本理念とする協同組合への期待はつづき高まっています。

コープやまぐちは、「つながる力」で新たな価値を「創ること」にチャレンジし、共生の社会づくりを進めたいと考えます。そのため、「つながる・創る 共に生きる未来」をテーマに掲げた「2030ビジョン」、中期5年計画の「デザイン2025」をまとめました。

つながる・創る 共に生きる未来!

- 生涯にわたる心豊かな暮らし
- 安心してくらし続けられる地域社会
- 誰一人取り残さない持続可能な世界と元気な山口県
- 組合員と職員誰もがイキイキと輝く生協
- より多くの人々がつながる生協



▶詳しくはHPへ

総代さんからの メッセージ

コロナ禍での地域の組合員活動

周南地域 水村美穂さん

この1年、コロナウイルス感染拡大の影響で、生活が大きく変化しました。コープ委員会や地域の組合は全て中止や自粛になりました。秋以降は徐々に感染対策を取りながら、防災学習会や、私らしく生きる生きかた講座などに参加できて良かったです。このような状況の中でも組合員同士、知恵や工夫を出し合って開催できたこと、webを使用しての学習会、総代会などの対応もして頂いたこと、どんな時でも、コープやまぐちが身近で頼りになる存在であると再認識しました。これからも、もっともっとコープファンファミリーが増えていくことを願っています。

そこでしか買えない商品の価値

下関地域 延井彩乃さん

私の中でコープ商品のお気に入りがどんどん増えています!! 人づてにオススメを聞いたり、職場での差し入れ(コープ商品)を食べてみておいしいを知り、何度もリピートしている商品もありますー組合員さんの声が反映している商品があるって素晴らしいですよね~気に入ったものは、人にプレゼントしたりして私も微力ながらコープの輪を少しでも広く大きくしていけたらと思っています。

2020年度 事業報告と配当の概要 (2021年3月末現在)

組合員数	21万3,684人 (4,845人の純増)
供給高	約228億5,000万円 (前年比113.6%)
経常剰余金	約9億6,800万円 (前年比247.9%)

組合員のみなさまの利用結集とご協力ありがとうございました。
生活協同組合
コープやまぐち理事会

【出資配当お問い合わせ】
0120-49-5657
【共済お問い合わせ】
0120-38-9431

太陽光発電事業への取り組み

2021年度は、新下関店や宇部店への太陽光パネル設置を行います。現在、コープやまぐちでは関連施設のココランドの屋根を活用した太陽光事業を展開しており、この設置が実現すれば合わせて年間およそ100万kWhの発電量が見込める予定です。

行政との協同

2021年度は、協定を活かして実践事例を増やしていくきます。2021年7月21日には、周南市との包括連携協定を締結しました。

役員改選のお知らせ
会長 岡崎悟
理事長 山崎和博
専務理事 米原直樹

CO・OP共済

2021年9月から、たすけあいジューイーに向け、「開設プロジェクト」を設置し、2023年の開設を目指して準備を進めます。

2021年9月から、たすけあいジューイーの満期が30歳まで延長となります。共済事業では、くつしの中の保障の充実と助け合いの輪を広げるために、これからも周知活動を行っていきます。

▶詳しくは、こちらをご覧ください。
QRコード

アコースの満期が30歳まで延長となります。共済事業では、くつしの中の保障の充実と助け合いの輪を広げるために、これからも周知活動を行っていきます。

宇部店は、スクワップ&ビルト(建て替え)に向けて「開設プロジェクト」を設置し、2023年の開設を目指して準備を進めます。

宇部店は、スクワップ&ビルト(建て替え)に向けて「開設プロジェクト」を設置し、2023年の開設を目指して準備を進めます。

2021年度は、新下関店や宇部店への太陽光パネル設置を行います。現在、コープやまぐちでは関連施設のココランドの屋根を活用した太陽光事業を展開しており、この設置が実現すれば合わせて年間およそ100万kWhの発電量が見込める予定です。